Pressebericht in der Schwäbischen Zeitung vom 23.06.2017

LOKALES

23.06.2017

Von sto

Sparkasse spendet 13 000 Euro an Musikvereine

Geld stammt aus dem Angebot Prämiensparen



Anna Reisch, Vorsitzende des Musikvereins Bermatingen, übernimmt stellvertretend für alle Vereine die Spende der Sparkasse.(Foto: sto)

Pressebericht in der Schwäbischen Zeitung vom 23.06.2017

Salem / sto Strahlende Gesichter hat es am Donnertagabend in der Hauptstelle der Sparkasse Salem-Heiligenberg gegeben. Direktor Wolfgang Müller hat den Vertretern der Musikvereinen des Verbreitungsgebietes der Sparkasse einen Scheck über 13 000 Euro überreicht. Das Geld stammt aus dem Angebot des Prämiensparens (PS) des Geldinstitutes.

"Wir haben in unserem Geschäftsgebiet eine vielfältige Vereinslandschaft. Viele Vereine haben Nachwuchssorgen, bei den Musikvereinen ist das nicht der Fall. Das ist zumindest mein Eindruck", sagte Sparkassendirektor und bekennender Blasmusikfan Wolfgang Müller bei der Scheckübergabe. Er sei sich sicher, dass das Geld gut angeleg sei. Das Prämiensparen bietet die Sparkasse ihren Kunden schon lange an. Dabei werden monatlich fünf Euro angespart, wovon ein Euro in den Prämien-Spartopf wandert. Aus diesen Prämien gibt es Gewinne für die Sparer. Einen Teil spendet die Bank für soziale Einrichtungen oder Vereine.

Diesmal lag die Summe bei insgesamt 20 000 Euro. Das Jahr über sind 7000 Euro in verschiedene soziale Projekte geflossen. Nun ging der Hauptteil an die Musikvereine. 19 von ihnen profitieren davon und hatten jeweils einen oder zwei Vertreter zur Übergabe geschickt.

Fotos der symbolischen Scheckübergabe am 22. Juni 2017



Fotos der symbolischen Scheckübergabe am 22. Juni 2017



Fotos der symbolischen Scheckübergabe am 22. Juni 2017

